

Auszug aus dem Protokoll des Stadtrats von Zürich

vom 19. Dezember 2018

1144.

Departement der Industriellen Betriebe, Energie 360° AG, Wahlvorschlag eines Mitglieds für den Verwaltungsrat für den Rest der Amtsdauer 2018–2022

IDG-Status: öffentlich

Die Energie 360° AG bietet Erdgas und erneuerbare Energien sowie Energie- und Netzdienstleistungen landesweit an. Dazu zählen Lösungen für Wärme, Kälte, Strom und Erdgas/Biogas-Tankstellen sowie Elektroladestationen. Regional versorgt die Energie 360° AG neben der Stadt Zürich rund 40 weitere Gemeinden im Kanton Zürich sowie eigenständige Gasversorgungen mit Erd- und Biogas.

Der Verwaltungsrat der Energie 360° AG besteht aus mindestens fünf Mitgliedern. Mit seinem allgemeinen Beschluss über die Abordnungen (STRB Nr. 703/2018) hat der Stadtrat für die Amtsdauer von 2018 bis 2022 die Vertretung der Stadt Zürich im Verwaltungsrat der Energie 360° AG bestimmt. Andres Türler, VR-Präsident und alt Stadtrat, wird auf die Generalversammlung der Energie 360° AG vom 25. März 2019 aus dem Verwaltungsrat zurücktreten. Michael Baumer, Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe, soll ihn im Verwaltungsrat ersetzen.

Auf Antrag des Vorstehers des Departements der Industriellen Betriebe beschliesst der Stadtrat:

1. Für den Rest der Amtsdauer 2018–2022 wird zuhanden der Generalversammlung der Energie 360° AG vom 25. März 2019 Michael Baumer, Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe, zur Wahl in den Verwaltungsrat vorgeschlagen.
2. Das Ausscheiden von Andres Türler wird zur Kenntnis genommen und seine Arbeit wird bestens verdankt.
3. Der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe wird eingeladen, die Energie 360° AG über diesen Beschluss zu orientieren.
4. Die Stadtkanzlei wird eingeladen, den Stadtratsbeschluss Nr. 703/2018 entsprechend nachzuführen.
5. Mitteilung an den Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe, die Stadtschreiberin, den Rechtskonsulenten, die Stadtkanzlei (Vertretungen), Human Resources Management (Rechnungswesen) und Andres Türler.

Für getreuen Auszug
die Stadtschreiberin

Dr. Claudia Cuche-Curti